

PRESSEMITTEILUNG

Unsere Grüne Glasfaser stärkt mit geplanter Übernahme von Infracore Germany den Glasfaserausbau im ländlichen Raum

Unterschleißheim / Ismaning, 21.10.2024: Unsere Grüne Glasfaser (UGG) und Infracore Germany GmbH (IFG) mit ihren beiden Internet Service Providern, LEONET und der Breitbandversorgung Deutschland (BBV) sowie der Infracore Networks (IFN), haben heute eine Vereinbarung zur Übernahme der IFG durch UGG bekannt gegeben. Damit stärkt UGG ihre Position als Glasfaserinfrastrukturanbieter auf dem Weg zur geplanten Erschließung von 2,2 Millionen Haushalten mit modernster Glasfasertechnologie.

UGG, ein Gemeinschaftsunternehmen von Allianz und Telefónica Gruppe, und IFG teilen sich die Vision, die mit schnellem Internet unterversorgten, meist ländlichen Gebiete mit einer modernen Glasfaserinfrastruktur auszubauen. Alle aktuellen, sowie die in den nächsten Jahren mit den Kommunen bereits unterzeichneten, Projekte von UGG, LEONET und BBV sollen wie geplant ausgebaut werden. Zu einem späteren Zeitpunkt werden dann neue Projekte gemeinsam durchgeführt. Die geplante Übernahme unterstreicht das Vertrauen der Investoren Allianz und Telefónica Gruppe in den deutschen Glasfaser-Infrastrukturausbau, sowie in das Geschäftsmodell von UGG.

Die Transaktion steht unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch die zuständigen Kontrollbehörden. Der Abschluss wird bis spätestens Ende 2024 erwartet, und in der Zwischenzeit werden beide Unternehmen unabhängig voneinander geführt.

Mehr Leistungsstärke im Ausbau

UGG und IFG sind zusammengenommen in acht Bundesländern aktiv. Derzeit befinden sich durch die Unternehmen über eine Million Haushalte im Ausbau oder wurden bereits erschlossen.

Mit der Akquisition der IFG durch UGG entsteht einer der größten und leistungsfähigsten Glasfaserinfrastrukturanbieter in Deutschland. Kommunen, Bürger:innen und Partner können damit von der gebündelten Kompetenz und Leistungsstärke beider Unternehmen im Glasfaserausbau profitieren.

Weiterhin Fokus auf ein offenes Netz, größere Auswahl für Endkund:innen

UGG wird weiterhin einen offenen Zugang für kooperierende Internetdiensteanbieter (ISPs) auf seinem Glasfasernetz anbieten. Mit der Übernahme der IFG gewinnt UGG neue ISPs für ihr Glasfasernetz. In Regionen, die bisher von LEONET und BBV betrieben wurden, wird das für ISPs offene Netz von UGG Endkund:innen künftig zusätzliche Angebote ermöglichen.

Die passende Philosophie

„Angesichts des hohen Bedarfs an digitalen Infrastrukturen gilt es, Kapazitäten für den Glasfaserausbau effizient zu bündeln und einzusetzen“, kommentiert Jens Prautzsch, CEO bei UGG. „Deshalb sehen wir die geplante Übernahme von Infracible als wichtigen und richtigen Schritt an, um unser Ziel, 2,2 Millionen Haushalte in Deutschland mit modernster Glasfaser zu versorgen, noch schneller zu erreichen. Gemeinsam leisten wir so einen noch größeren Beitrag zur Erfüllung der Gigabitziele der Bundesregierung.“

„Gerade ländliche Regionen brauchen für digitale Teilhabe und wirtschaftliche Entwicklung dringend moderne IT-Infrastrukturen, dafür führt an der Glasfasertechnologie praktisch kein Weg vorbei“, ist Jürgen Hansjosten, CEO von Infracible überzeugt. „Mit dieser Philosophie passen wir sehr gut zu UGG. Wir freuen uns unter dem Dach der UGG, unterstützt von ihren finanzstarken und langfristigen Investoren, dieser wichtigen Aufgabe weiterhin gerecht zu werden.“

Über Infracible

Infracible Germany GmbH investiert wie UGG schwerpunktmäßig im ländlichen Raum in den Ausbau von Glasfasernetzen und bringt neben der **Infracible Networks (IFN)**, in der die Bau- und Technik-Einheiten gebündelt sind, mit **LEONET** und **Breitbandversorgung Deutschland (BBV)** nun auch Glasfaser-Endkundenangebote mit in das neue Unternehmen. LEONET treibt dabei den Glasfaserausbau in Bayern voran. Mit mehr als 4.000 km Glasfasernetz verfügt das Unternehmen über eines der größten Glasfasernetze Bayerns. BBV mit Sitz in Dreieich im Rhein-Main-Gebiet wiederum konzentriert sich auf den eigenwirtschaftlichen, förderungsfreien Glasfaserausbau eher ländlich geprägter Regionen in Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Thüringen. Beide Unternehmen stellen innovative Internetdienste mit Gigabit-Geschwindigkeit sowie Telefonie- und TV-Dienste bereit.

Über Unsere Grüne Glasfaser

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein im Jahr 2020 gegründetes Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. Das Unternehmen verlegt modernste Glasfasernetze und stellt diese allen kooperierenden Internetdiensteanbietern offen zur Verfügung (Open Access). Die Glasfaserleitungen werden dabei direkt bis in jedes Haus verlegt, sogenanntes Fiber-To-The-Home (kurz: FTTH). Zudem bietet Unsere Grüne Glasfaser zusätzlich spezielle Services und Lösungen für Mehrfamilienhäuser und Wohnungswirtschaften an.

Pressekontakt:

Infracible Germany

M: Unternehmenskommunikation@infracible.de

Unsere Grüne Glasfaser

M: communications@ugg.tech

Agenturkontakt

WE Communications:

WE-UGG@we-worldwide.com